



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Buka Jakarta Fair, Gubernur Anies Harap Tanda Kebangkitan Perekonomian Makin Terlihat

JAKARTA (IM) - Setelah dua tahun absen akibat pandemi Covid-19, Jakarta Fair (Pekan Raya Jakarta), agenda tahunan dalam rangka peringatan HUT (hari ulang tahun) DKI Jakarta pada 22 Juni dan pameran terbesar di Asia Tenggara kembali digelar.

Jakarta Fair 2022 yang mengusung tema 'Jakarta Fair Bangkit Kembali, Majulah Produk-Produk Indonesia di Pasar Domestik dan Dunia', digelar mulai Kamis (9/6) hingga 17 Juli 2022, di JIExpo Kemayoran, Jakarta, diikuti 2.500 peserta dan 1.350 stand.

Secara resmi Jakarta Fair 2022 dibuka oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan pada Kamis (9/6) malam.

Dalam sambutannya, Anies bersyukur Jakarta Fair bisa kembali digelar setelah absen selama dua tahun karena pandemi Covid-19.

"Alhamdulillah kita kembali saksikan Jakarta Fair muncul di Kemayoran setelah dua tahun absen," ucap Anies.

Gubernur Anies mengatakan, terakhir kali Jakarta Fair digelar, jumlah pengunjung yang datang mencapai sekitar 6,8 juta orang. Sementara, jumlah transaksi kurang lebih Rp7,5 triliun.

Dia pun berharap pada gelaran Jakarta Fair kali ini angka tersebut bisa terlampaui. Dan apabila angka tersebut terlampaui kondisi ekonomi Jakarta yang melesau saat pandemi bisa kembali bangkit.



PEMBUKAAN JAKARTA FAIR 2022

Gubernur Anies Baswedan (kelima kanan) bersama Ketua MK Anwar Usman (kelima kiri), Wakil Ketua MPR Hidayat Nur Wahid (keempat kanan) dan Arsul Sani (ketiga kanan), Menteri BUMN Erick Thohir (keempat kiri), KSAL Laksamana TNI Yudo Margono (ketiga kiri), Komisaris Utama JIExpo Murdaya Poo (kedua kiri) dan Hartati Murdaya (kiri) menekan tombol pembukaan Jakarta Fair 2022 di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Kamis (9/6) malam.



Para penari membawakan tarian Kembang Mayang saat pembukaan Jakarta Fair 2022.



Para hadirin yang menyaksikan prosesi pembukaan Jakarta Fair 2022.

"Tahun ini mudah-mudahan angka itu bisa terlewati lagi. Dan kita berharap dengan adanya Jakarta Fair tahun ini, maka tanda kebangkitan perekonomian kita akan makin terlihat," ujarnya.

"Dengan dibukanya Jakarta Fair, kami berharap masyarakat tergerak, transaksi meningkat, dan kesejahteraan masyarakat tercapai," tambahnya.

Dalam pembukaan PRJ kali ini sejumlah pejabat dan tokoh ikut hadir.

Antara lain Menteri BUMN Erick Thohir, Ketua MK (Mahkamah Konstitusi) Anwar Usman bersama istrinya Idayati, Wakil Ketua Umum PPP Arsul Sani, Wakil Ketua Majelis Syuro PKS Hidayat Nur Wahid, Wakil Menteri Agama Zainut Tauhid Sa'adi, KSAL Laksamana Yudo Margono, Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria, Komisaris Utama JIExpo Murdaya Poo dan Hartati Murdaya.

Seiring adanya kelonggaran aturan pemerintah terkait kegiatan masyarakat dan pandemi Covid-19, Jakarta Fair 2022 dihelat dengan beberapa syarat.

Di antaranya, wajib menggunakan masker, wajib scan aplikasi PeduliLindungi, sudah menerima vaksin minimal dosis kedua, hingga pengunjung lansia dan anak-anak harus didampingi orang dewasa. • kris/bam

Pimpinan China Tiesiju Kereta Cepat Jakarta-Bandung Kunjungi Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung



Huang Yu Qin memberikan cenderamata ke Zhang Yi Shan.



Djoni Andhella memberikan bulletin ke Li Zhenkui, disaksikan Huang Yu Qin (tengah).



Deng Jun De, Ardinata Pawita dan Sabrina Wissen di museum.



Li Bin dan Li Zhenkui.



Pengurus YDSP berfoto bersama rombongan pimpinan China Tiesiju Civil Engineering Group Co, Ltd.

BANDUNG (IM) - Manager of Station Project Department China Tiesiju Civil Engineering Group Co, Ltd Kereta Cepat Jakarta-Bandung Li Bin dan Vice Manager Li Zhenkui, Rabu (8/6) lalu mengunjungi kantor sekretariat YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung. Kunjungan tersebut ditujukan untuk mengunjungi komunitas Tionghoa.

Hadir dalam kunjungan tersebut Direktur Utama PT Seneca Indonesia Iskak Efferin, Deng Jun De dari Pulau Intan, arsitek Ardinata Pawitan dan Sabrina Wissen.

Kehadiran mereka disambut hangat oleh

pimpinan MTP Bandung Herman Widjaja, Pembina Tjie Tjin Fung, Huang Yu Qin, Djoni Andhella, Li Lun Xian, Pimpinan Humas Suwanda Holy, anggota dewan Rao Shu Sheng, Yu Yi Qi dan tokoh lainnya. Kedua belah pihak berinteraksi dengan gembira di kantor YDSP Bandung.

Kedua tamu tersebut menyinggung proyek kereta cepat Jakarta-Bandung

yang sedang disebut pengerjaannya. Asalkan tidak hujan, maka pekerja proyek pasti bekerja.

Diupayakan pada Juni 2023 mendatang seluruh jalur sudah terkoneksi.

Sedangkan Herman Widjaja dan tokoh yang lainnya memberikan penjelasan mengenai kegiatan komunitas Tionghoa. Juga disinggung fasilitas kantor sekretariat YDSP Bandung yakni Si Qin Tang, Klinik

Kesehatan dan lainnya.

Itu semua ditujukan untuk kenyamanan kelompok etnis Tionghoa yang tinggal di Bandung serta untuk melakukan sembahyang keluarga yang telah meninggal atau melakukan sembahyang leluhur musim semi dan gugur.

Selanjutnya, para tamu dan tuan rumah bersama-sama mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

Herman Widjaja dan Tjie Tjin Fung menjelaskan foto-foto terkait, kehidupan etnis Tionghoa saat datang ke Indonesia serta kontribusi etnis Tionghoa di berbagai bidang di Indonesia saat ini.

Kedua pimpinan China Tiesiju Civil Engineering Group Co, Ltd ini sangat tertarik dengan jejak sumbangsih warga Tionghoa Indonesia. Khususnya menyaksikan sebutan berbagai nama banyak barang yang dibawa oleh imigran dari pesisir Fujian saat itu. Yang kini menjadi sebuah kebiasaan daerah setempat.

Berkat upaya bersama dari penanggung jawab, Museum Sejarah Etnis Tionghoa berusaha untuk menemukan dan mencatatnya. Sehingga mereka yang datang meninjau memperoleh banyak manfaat.

Setelah mengunjungi Rumah Abu Seratus Marga, tuan rumah dan rombongan tamu pergi meninjau lokasi di mana "Pusat Kebudayaan Etnis Tionghoa Indonesia" akan dibangun. Sekaligus berinteraksi dengan para arsitek mengenai teknologi konstruksi. • idn/din



Lokasi "Pusat Kebudayaan Etnis Tionghoa Indonesia" yang siap dibangun.



Pengurus YDSP dan rombongan pimpinan China Tiesiju Civil Engineering Group Co, Ltd berinteraksi di kantor sekretariat YDSP.



Mengunjungi Rumah Abu Seratus Marga untuk menemukan nama marga diri sendiri.



Rombongan meninjau Museum Sejarah Etnis Tionghoa.



Pengurus YDSP memberikan buletin ke pimpinan China Tiesiju Civil Engineering Group Co, Ltd.



Hari Ini PB FOBI Gelar Rakernas III Tahun 2022 di Jakarta

JAKARTA (IM) - PB FOBI (Pengurus Besar Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) menggelar Rakernas (Rapat Kerja Nasional III Tahun 2022), Jumat (10/6) hingga Sabtu (11/6), di Sari Pacific Hotel Jakarta.

Ada pun Rakernas III Tahun 2022 ini mengangkat tema "Semangat FOBI Mantap Membawa Barongsai Menuju PON XXI Aceh-Sumut 2024".

Rakernas ini diikuti oleh Pengurus Besar Federasi Olahraga Barongsai Indonesia beserta Pengurus FOBI dari 25 provinsi seluruh Indonesia.

Ketua Umum PB FOBI Edy Kusuma mengatakan bahwa untuk pertama kalinya, Barongsai akan ada di PON. Ini sebuah pencapaian besar dan membanggakan.

"PB FOBI beserta seluruh jajaran pengurus provinsi



Ketum PB FOBI Edy Kusuma dan jajaran berfoto bersama peserta Rakernas di acara Welcome Dinner.

siap untuk menyukseskan cabang olahraga Barongsai di ajang PON XXI Aceh-Sumut 2024," ujarnya di acara Welcome Dinner Peserta Rakernas di Sari Pacific Hotel Jakarta.

Senada dengan apa yang disampaikan ketua KONI Pusat, Marciano Norman pada saat pelantikan pengurus PB FOBI di bulan Maret lalu, PB FOBI memiliki tugas yang besar untuk me-

nyukseskan cabang olahraga Barongsai. Selain kejuaraan di dalam negeri, PB FOBI juga berkomitmen untuk terus membawa nama Indonesia di kancah kejuaraan Barongsai

di dunia internasional. Selama ini, atlet Indonesia telah menorehkan berbagai prestasi di dunia Internasional dan berharap semakin banyak lagi perwakilan Indonesia yang bisa

mengharumkan nama Indonesia. Rakernas ini akan menjadi momen penting untuk PB FOBI dan pengurus di provinsi untuk dapat merapatkan barisan dan

bersama-sama berjuang agar olahraga Barongsai bisa semakin berprestasi dan mempersiapkan ekosistem yang baik agar olahraga Barongsai semakin dinikmati. • bam



Edy Kusuma menyampaikan kata sambutan selamat datang ke peserta Rakernas.



Ketua Pelaksana Rakernas Hasan Karman menyampaikan kata sambutan.



Suasana welcome dinner yang diisi dengan perkenalan perwakilan daerah.

Terminal Teluk Lamong Lakukan Pelayanan Perdana China Indonesia Service (CIS) Bengal Tiger Line

SURABAYA (IM) - TTL (Terminal Teluk Lamong), selaku anak usaha dari SPTP (Sub Holding Pelindo Terminal Petikemas) melayani new service CIS (China Indonesia Service) rute Jakarta - Surabaya - Ningbo - Nansha.

Menurut Wara Djatmika, Commercial and Business Development Senior Manager PT Terminal Teluk Lamong, Service baru Bengal Tiger Line (BTL) ini, diharapkan dapat meningkatkan kerja sama perdagangan antara Indonesia dan Tiongkok.

"Sebagai terminal, kami selalu siap mendukung adanya rute-rute baru, dengan terus menjaga kinerja bongkar muat yang tinggi. Guna menunjang kelancaran arus logistik, disaat ekonomi nasional mulai menggeliat paska pandemi" ujarnya, Jumat (10/6).

Layanan perdana ini ditandai dengan sandarnya MV MTT Samalaju berkapasitas petikemas sebanyak 1.200 TEUs di dermaga internasional TTL, Minggu (5/6).

Kapal ini memiliki panjang 160 meter dan kebutuhan kedalaman 7,7 meter.

Sementara TTL memiliki kedalaman dermaga internasional 14 meter, dan ship to



Petugas dari Bengal Tiger Line menunjukkan plakat ucapan selamat datang di Terminal Teluk Lamong.



Commercial and Business Development Senior Manager PT Terminal Teluk Lamong Wara Djatmika (kiri) dan Operation Director shipping Agent BTL Suwarna, saling bertukar cenderamata.



Petugas Terminal Teluk Lamong dan Bengal Tiger Line.

shore crane (STS) sebanyak 5 unit. Sehingga MV MTT Samalaju dapat dengan mudah sandar. Serta melakukan kegiatan bongkar muat dengan optimal.

"Sebagai mitra dagang terbesar Indonesia dalam satu dekade terakhir, Peran Tiongkok dalam perekonomian Indonesia sangat signifikan. Melalui service baru ini, eksportir maupun importir diuntungkan, dengan bertambahnya opsi pengiriman kargo mereka dari dan ke Tiongkok. Dii saat efek pandemi masih dirasakan di sebagian wilayah Tiongkok," terangnya.

"Hadirnya Bengal Tiger Line sebagai pendatang baru di TTL, akan semakin memperkuat layanan TTL. Sebagai terminal yang dikenal handal, dengan identitas pelabuhan yang canggih dan ramah lingkungan di Asia," imbuhnya.

Sementara itu, Operation Director shipping Agent BTL Suwarna, menyatakan senang dapat bekerjasama dengan TTL dan mendapatkan pelayanan terbaiknya.

"Semoga ini dapat memberikan kontribusi dan memperluas layanan logistik dari dan ke Indonesia, khususnya Surabaya," ungkapnya. • anto tze

UK Petra Kukuhkan Guru Besar Elektro Pertama



Suasana pengukuhan yang berlangsung lancar.

SURABAYA (IM) - Rapat Senat Terbuka UK Petra (Universitas Kristen Petra) mengukuhkan Prof. Dr. Ir. Hanny Hosiana Tumbelaka, M.Sc., Ph.D., sebagai guru besar bidang Ilmu Teknik Elektro.

Acara digelar secara hybrid di Auditorium gedung

Q kampus UK Petra, Surabaya, Jumat (10/6). Rektor UK Petra Prof. Dr. Ir. Djwantoro Hardjito, M.Eng, menyampaikan rasa syukur dengan bertambahnya guru besar pertama di program studi Teknik Elektro UK Petra. "Jumlah professor aktif

penuh waktu di UK Petra menjadi 14 orang," ujar rektor.

Prof. Hanny dalam pengukuhan menyampaikan topik "Peranan Elektronika Daya Dalam Menunjang Energi Berkelanjutan".

Dosen kelahiran Surabaya melakukan berbagai

percobaan elektronika daya di laboratorium UK Petra.

"Energi matahari yang ditangkap solar panel bisa menjadi sumber energi yang dapat digunakan untuk kebutuhan masyarakat. Misalnya menyalakan lampu dan lain-lain," ujar Prof. Hanny

yang memiliki empat HKI (Hak Atas Kekayaan Intelektual) secara perorangan maupun bersama dosen lain.

Prof. Hanny berharap penelitiannya dapat mengantisipasi krisis energi yang kini marak terjadi.

Acara pengukuhan di-



Prof. Hanny menjelaskan penelitiannya.

siarkan secara live melalui kanal YouTube. Dihadiri tamu undangan secara terbatas antara lain YPTK (Yayasan Perguruan Tinggi Kristen) Petra, anggota senat UK Petra dan perwakilan dari LLDIKTI Wilayah VII Jawa Timur yaitu Prof. Dr. Ir. Suprpto,

DEA.

Prof. Hanny yang kini menjabat sebagai Kepala Bidang Studi Teknik Energi Listrik, Program Studi Teknik Elektro UK Petra mengungkapkan rasa syukur dan terus berkarya untuk menjadi berkat bagi sesama manusia. • vivi



Prof. Hanny bersama keluarga dan Rektor UK Petra.